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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses der Gemeinde Köhn 
(KÖHN/BA/08/2011) vom 03.11.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Rainer Longk  

Mitglieder 
Herr Karsten Krohn  
Herr Heiko Pries  
Herr Herbert Wendland  

Gäste 
Herr Jonas Barnstedt  
Herr Martin Doepner Bürgermeister 
Herr Dirk Matzpreiksch  
Herr Jürgen Prieß  
 
 
Beginn: 20:02 Uhr 
Ende 21:09 Uhr 
Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.09.2011  
   
 2.   Einwohnerfragen  
   
 3.   Regenschutz an der Dorfplatzhaltestelle in Köhn - weiteres 

Vorgehen - 
 

   
 4.   Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.09.2011 
 
Das Protokoll vom 28.09.2011 wird genehmigt.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragen 
 
Es wurden keine Einwohnerfragen gestellt.  
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TO-Punkt  3: Regenschutz an der Dorfplatzhaltestelle in Köhn - weiteres Vorge-
hen - 

 
Rainer Longk berichtet über die Einwände bei der letzten Sitzung der Gemeindevertreter, 
dass das Buswartehaus gefördert wird. Frau Schöttler von der Tourismus Förderung im Kreis 
Plön (z. Z. im Urlaub) wird danach über genauere Informationen der Bezuschussungsfähig-
keit (Buswartehaus) Auskunft geben. U.a. wird der Bordstein erst ab einer Höhe von 18 cm 
bezuschusst. Rainer Longk holt nach seiner Abwesenheit (ca. mehr als 2 Wochen) genauere 
Erkundigungen bei Frau Schöttler ein. Der vorgelegte Entwurf von Johans Barnstedt wird 
diskutiert und mehrheitlich für gut befunden. Jonas Barnstedt wird ein Leistungsverzeichnis 
und weitere Details erarbeiten.  
 
 
 
TO-Punkt  4: Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes 
 
a) Rainer Longk gibt die hydraulische Berechnung von Herrn Dr.Ing. Ulrich Hauk, aus 

Flintbek, über die Regenwasserleitung im Straßenbereich vor dem Haus Helmut Arp, 
Pülsener Straße, bekannt.  

 
b) Martin Doepner berichtet, dass in Pülsen die Schäden von der Kanalisation inzwischen 

beseitigt wurden.  
 
c) Martin Doepner hatte ein Gespräch mit Gerhard Plehn und gibt bekannt, dass die 

Bordsteinkante vom Gehweg geschätzte Kosten unter 500,00 €. 
 
d) Martin Doepner unterrichtet über mehrere kleine wasserführende Maßnahmen in Pül-

sen. 
 
e) Karsten Krohn gibt bekannt, dass die Fußballtornetze über Winter abgebaut und in der 

Scheune bei Herbert Ziganki gelagert werden.  
 
f) Karsten Krohn berichtet, dass an der Grenze Winfried Westphal und dem Feuerwehr-

gerätehaus neue Pflasterarbeiten erforderlich sind. 10 m“ Rechteckpflaster wird von 
der Gemeinde zur Verfügung gestellt.  

 
g) Winterdienst 
 Martin Doepner berichtet, dass Dieter Dohrmann die Preise für den Winterdienst ange-

hoben hat. Er fragt bei der Firma Bleck in Futterkamp über den Einsatz der Schneefrä-
se nach dem Preis und auch über eine schnelle Verfügbarkeit nach. 

 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Rainer Longk gez. Herbert Wendland Sönke Körber 
- Vorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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